



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Miedo y tensión en las bolsas: Ucrania y la FED marcan la semana

Los mercados están viviendo un **mes de enero extraño** que, de momento, se está traduciendo en una alta volatilidad y en el **miedo a lo que ocurra** en el corto-medio plazo, ya no solo en el ámbito económico, sino también en la política internacional.

El pasado viernes, las bolsas cerraron la jornada con la **desaparición de las ganancias que habían venido acumulando durante lo que llevamos de año**. Aunque tímidamente, los principales mercados de renta variable habían mantenido ganancias anuales. A pesar del gran nivel de contagio de ómicron, el hecho de que esta **variante de la covid sea menos virulenta que las anteriores** hace pensar que la enfermedad no va a frenar el crecimiento económico a medio plazo.

Sin embargo, **la subida del precio del petróleo** y, sobre todo, la **tensión internacional a cuenta la posibilidad de que Rusia invada Ucrania**, con la inestabilidad que esto puede traer, han pesado en el ánimo de los inversores, que el viernes **decidieron deshacer posiciones y vender**



Las bolsas cerr

...